

Antrag Nr. 22-F-15-0017
FW/Pro Auto

Betreff:

Unsachgemäßes Abstellen von Elektro-Tretrollern
-Antrag der Fraktion FW/ Pro Auto vom 07.09.2022 -

Antragstext:

Vorbemerkung:

Unsachgemäß abgestellte Elektro-Tretroller auf werden täglich ein größeres Ärgernis in unserer Stadt. Behinderungen und Gefährdungen von Passanten nehmen zu. In der NDR-Dokumentation ('Die Tricks mit Elektromobilität') wird u. a. geschildert, dass die Hansestadt Hamburg entsprechenden Ordnungsgelder für nicht ordnungsgemäß abgestellte Elektro-Tretroller verhängt.

Deshalb bitten wir den Ausschuss zu beschließen:
Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:
Der Magistrat wird gebeten:

Schnellstmöglich die Voraussetzungen für die Verhängung von Ordnungsgeldern für unsachgemäßes Abstellen von Elektro-Tretrollern (insbesondere auf Bürgersteigen) zu schaffen.

Wiesbaden, 07.09.2022

Christian Hill
Stv. Fraktionsvorsitzender

Andreas Ott
Fraktionsgeschäftsführer